



Studio

31 m²

Réf. A-23198

260 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE - MUSICIENS : Situé à deux pas de la Place Mozart, en plein cœur de quartier prisé des Musiciens, appartement de type studio de 31.4m² au 2ème étage avec ascenseur d'une copropriété sécurisée. Entièrement rénové en 2023 avec des prestations haut de gamme, il se compose comme suit : une pièce à vivre avec cuisine ouverte aménagée et équipée ouvrant sur une terrasse exposée ouest, un salle de douche, un WC indépendant. Climatisation. Appartement coup de cœur "clé en main", à proximité immédiate des commerces, transports et de la Promenade des Anglais. Idéal pour un pied-à-terre ou ...

NICE - MUSICIENS : Located just a stone's throw from Place Mozart, in the heart of the popular Musiciens district, this studio of 31.4sqm is on the 2nd floor with lift of a secure condominium. Completely renovated in 2023 to a high standard, it comprises: a living room with open-plan fitted and equipped kitchen opening onto a west-facing terrace, a shower room and a separate WC. Air conditioning. This 'turnkey' flat is close to shops, transport and the Promenade des Anglais. Ideal for a pied-à-terre or rental investment !

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS PROMENADE

25 Promenade Des Anglais - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

